



Die Pauluskirche zählt zu den bedeutendsten Baudenkmalern Basels. Zentral gelegen ist sie eine wichtige Landmarke im Basler Stadtbild. Heute wird sie nicht mehr für kultische Zwecke genutzt.

Seit dem Sommer 2021 firmiert die Kirche unter dem Namen "Kulturkirche Paulus", die von einem gleichnamigen Verein betreut wird. Die Kulturkirche ist nun ein Veranstaltungs- und Quartierzentrum mit dem Schwerpunkt Chorarbeit und wird so zu einem Zentrum für Chöre der Region.

Unser Grossrat **Bruno Lötscher** engagiert sich seit Beginn als Präsident des Vorstandes für das Projekt. Er lädt uns ein, die schöne Kirche wieder einmal zu besichtigen, auch den Turm zu besteigen und er wird uns informieren was schon alles unternommen wurde und was noch ansteht um die Pauluskirche mit einer zeitgemässen Infrastruktur in die Zukunft zu führen.

Datum/Treffpunkt: **Dienstag, 22. August 2023 – 17.30 Uhr**
Foyer der Pauluskirche, Steinenring 20
Tramhaltestellen Schützenhaus oder Zoo Bachletten

Anmeldung: Paul Rüst – E-Mail: paul.ruest@bluewin.ch Tel.: 079 664 19 57
Bitte bis zum 18. August und angeben, ob für Sie auch im Restaurant reserviert werden soll.

Wir möchten kommt anschliessend – auf eigene Rechnung - zu einem Umtrunk oder einem kleinen Nachtessen ins Restaurant Schützenhaus.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

Mit freundlichen Grüssen

60+ Die Mitte Basel-Stadt
Präsident Paul Rüst und Vorstand